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平成 23 年 5 月 22 日 

各  位 

国分寺市ソフトボール連盟 

 

平成 23 年度第二回理事会議事録 

 

日  時   平成 22 年 5 月 21 日(土) 午後 8 時～午後 9 時 

場  所   本多公民館 2 階講座室 

議  長   中村理事長 

欠  席   ガリバーズ 

 

植田会長の挨拶後、議長は下記の議題について審議に入った。 

 

Ⅰ．前期リーグの反省について 

清水氏(コンドルズ)より、4 試合中 2 試合が棄権で不戦勝であった。棄権する場合でも

何人かは来て練習試合をして欲しい。 

佐々木氏(ウインズ)より、棄権した日は来れる人が 1 人であったので練習試合をするの

は無理だった。 

吉田氏(サンデーズ)より、相手チームと話し合うしかない。 

海東事務局長より、事前に人数が足らなくて棄権する旨の連絡があればわざわざグラン

ドに来なくても良いことにしていたが、礼儀として少人数でもグランドに来て以前のよう

に、コールすることを徹底してみてもよいと思う。 

志津田氏(紫苑)より、前日まで必死に人を集め、それで当日集まったら棄権だったでは

集まったメンバーに申し訳ない。 

議長は以上の意見をふまえて、少人数でもグランドに来て並んでコールすることについ

て賛否を求めたところ、反対多数で否決された。よって、今まで通りとする。 

 

Ⅱ．会長杯、後期リーグ開催について 

海東事務局長より２・３部入替え戦について、ナイトが 6 月 5 日に飲食組合の総会があ

り都合が悪いとの事前連絡があった為、6 月 12 日以降に入替え戦を行いたい旨の説明があ

り承認された。 
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 議長より、会長杯は例年前期リーグ終了後に開催していたが、今年はクローバー大会を

国分寺市で実施するので後期リーグを先に行い、その後日程を調整して会長杯を開催した

い旨の説明があり、賛否を求めたところ異議なく承認された。 

 

Ⅲ．クローバーリーグ大会について 

議長より、以下の報告があった。 

① 本年は 7 月 24 日・31 日・8 月 7 日に実施。 

② 国分寺市よりの出場チームは、以下とする。 

男子：コンドル、武蔵野、武 州、紫 苑、スカイ・新 町合同の５チーム 

 女子：ジンジャーズ・オリーブ合同で１チーム 

 

Ⅳ．その他 

① 北ブロックジョイフル大会(50 歳以上)結果報告 

本日 5 月 21 日に武蔵野市総合運動場にて開催、 

国分寺●3 対 10○萩山、国分寺○7 対 3 立川、１勝１敗で３位であった。 

浅輪副理事長がオール国分寺の監督となり出場。今年は 11 名の参加協力を得たが、 

来年はもっと多くの 50 歳以上の選手参加をお願いしたい。 

② 4 月 10 日にけやきカップを開催、今回の招待チームは１チームで開催した。 

③ 明日の 5 月 22 日にエルデスト大会にジンジャーズが参加する。 

④ 永野副理事長より、前期リーグの武州対新町戦でけが人が発生し、約 30 分の中断があった。 

中断後に試合を再開したが、果たして試合を行ったことに問題はなかったか？疑問。 

海東事務局長より、以前けが人が発生し救急車を呼んだときは、その時点で試合を中断して

連盟預かりとし、後日出来る限り同様の条件・状態で再開したことがあった。 

今回は、たまたまその日の最終戦であったので一時中断で再開したが、今後は、けが人が発

生した場合は、試合を中断して連盟預かりとし、後日再試合するようにする。 

⑤ 久野副会長より、前期リーグでメンバーの追加が何件かあったが、そのメンバーのスポーツ

保険加入はどうなっているのか？ 

議長より、各チーム追加メンバーのスポーツ保険の加入については、必ず中途加入するよう

お願いがあった。 

 

以 上 

 

 

本理事会での審議事項は、各チームの皆さんにも必ず伝えて下さい。 


